

EMPRESAS COLOMBIA

Ecopetrol gana proceso arbitral y contratista de Reficar le tiene que pagar más de US\$1 billón

0 Comentarios

Jun 07, 2023



Ecopetrol, la compañía más importante de Colombia, controlada mayoritariamente por el gobierno Nacional, acaba de ganar un multibillonario pleito asociado con la Refinería de Cartagena.

Y es que la Cámara de Comercio Internacional decidió a favor de Refinería de Cartagena S.A.S ("Reficar"), sociedad subordinada de **Ecopetrol** S.A., en el marco de un proceso arbitral adelantado en contra de Chicago Bridge & Iron Company N.V., CB&I (UK) Limited y CBI Colombiana S.A. (colectivamente "CB&I"), con ocasión de la celebración y ejecución del Contrato EPC (Engineering, Procurement, and Construction Contract) suscrito entre las dos compañías para la ampliación y modernización de la refinería ubicada en la ciudad de Cartagena.

Es de recordar que el proceso arbitral fue iniciado a través de una solicitud interpuesta por Reficar en marzo de 2016 como resultado de la conducta de CB&I en la planeación y ejecución del Contrato EPC. La decisión unánime de este Tribunal Arbitral confirmó la



MACRO COLOMBIA

Gobierno deja en firme nuevos lineamientos para servicio de energía eléctrica

0 Comentarios

El presidente Gustavo Petro y la ministra de Minas y Energía han firmado el Decreto 0929, que introduce nuevos lineamientos de política pública para impulsar la eficiencia y competitividad del servicio de energía eléctrica en el país [Ver más](#)

Comenta...



Siguiendo
0 TEMAS

Tendencias

EMPRESAS

Estudio revela que el colombiano mayor ahorran entre el 10% de sus ingresos

0 Comentarios

EMPRESAS

Grupo Tecnológico registra un crecimiento de 24,8% en sus ingresos operacionales durante el año 2022

0 Comentarios

MACRO COLOMBIA
COMMODITIES

Después de cerrar déficit en la gasolina, vendrían incrementos en el diésel

0 Comentarios

EMPRESAS COLOMBIA
ACCIONES COLOMBIA

Luz verde a Odinsa para operación de reorganización empresarial

0 Comentarios

MACRO COLOMBIA

56,7% de los colombianos está a favor de firmar nuevos contratos de petróleo y gas

0 Comentarios

MACRO COLOMBIA

¡Buenas noticias! Por segundo mes consecutivo se moderó la inflación en Colombia

0 0 0 Comentarios

Este miércoles, el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE) reveló que en mayo la inflación anual en Colombia fue de 12,36%, moderándose por segundo mes consecutivo, en abril pasado el costo de vida fue del 12,82% y en marzo cerró en 13,34% [Ver más](#)

Comenta...



MACRO COLOMBIA

#LiveDataiFX DANE revela dato de inflación en Colombia correspondiente a mayo de 2023

0 0 0 Comentarios

Comenta...



VIDEO ACCIONES COLOMBIA

Cierre mercados globales y petróleo

0 0 0 Comentarios

Comenta...





VIDEO ACCIONES COLOMBIA

Cierre Colombia

0 Comentarios

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA EMPRESAS INTERNACIONALES

Bogotá, una de las ciudades con mejores condiciones para trabajadores en asignación internacional

0 Comentarios

Más de un año después de la escalada de la crisis entre Rusia y Ucrania, así como la aparición de variantes más contagiosas de COVID-19, muchas economías aún están absorbiendo las consecuencias por estos eventos [Ver más](#)

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA ECONOMÍA PERSONAL

IKFA creará más de 700 empleos para iniciar operación

IKEA creará más de 700 empleos para iniciar operación en Colombia

0 0 0 Comentarios

En el marco de la próxima llegada de IKEA a Colombia, la marca de muebles y decoración compartió que está en búsqueda de talento local que quiera contribuir a su propósito de construir un mejor día a día para la mayoría de las personas en Colombia [Ver más](#)

Comenta...



MACRO COLOMBIA

Ministro o ministra que no haga caso, se va: Presidente Petro

0 0 0 Comentarios

El presidente Gustavo Petro pronunció un apasionado discurso durante las recientes jornadas de marchas convocadas en respaldo a las reformas implementadas por el Ejecutivo [Ver más](#)

Comenta...



MACRO INTERNACIONAL

Inflación en Brasil alcanza su nivel más bajo en más de dos años

0 0 0 Comentarios

Los precios al consumidor en Brasil experimentaron una desaceleración mayor de lo esperado en mayo, según datos del Gobierno publicados el miércoles [Ver más](#)

Comenta...

